Liebe Eltern, Verwandte und Interessierte,

hiermit möchte ich mich von Ihnen verabschieden. Nach vielen Jahren meiner Arbeit hier in der städtisch – inklusiven Kita/ dem Familienzentrum "Auf der Liester", die ich in unterschiedlichen Positionen seit meinem Anerkennungsjahr ausübe, (24 Jahre! :-) werde ich zum 01.12.2024 eine neue Stelle in meiner nun auch schon seit 17 Jahren bestehenden Wahlheimat Erkelenz antreten. Dorthin pendele ich seit eben diesen 17 Jahren.

Was soll ich sagen, ich bin ein "Stolberger Mädchen" (aus Vicht) und bin sehr mit Stolberg und der Kita Auf der Liester verbunden.

Die Arbeit mit Kindern ist nicht nur Arbeit – ich kann wohl sagen, dass es wirklich eine Berufung ist. Ich habe stets versucht das Beste aus uns allen herauszuholen, damit wir das Beste ermöglichen können. Ohne unser Team wäre das für mich als Leitung (diese Position habe ich seit 2016/2017) nicht möglich gewesen, denn ich war auch fordernd – dazu gehören auch Mitarbeiter*innen, die sich fordern lassen oder die die Haltung mitbringen über ein normales Maß heraus ihr Engagement einzubringen. Wir haben hier ein wunderbares Team, wovon ich mich als ein Teil betrachte, das mit viel Engagement und Herzenswärme nach den uns anvertrauten Kindern guckt und Entwicklung fördert und begleitet. Nun bleibt es mir mich für die wunderbare Zeit mit Ihren Kindern und Ihnen zu bedanken – wir haben hier so viel erlebt – Feste gefeiert, Entwicklung unterstützt und begleitet, gesungen, gelacht, aber auch Trauer geteilt und uns am sozialen Geschehen beteiligt. Dabei hatten wir als Kita und ich als Leitung immer wunderbare Unterstützung durch die Elternschaft und die Familien, auch über die Betreuung der Kitakinder hinaus.

Ich gehe mit einem weinenden Auge, denn 24 Jahre Erlebnisse, Erfahrungen und schöne Erinnerungen machen es nicht leicht. Es ist mein halbes Leben!

Gleichzeitig freue ich mich auch auf meinen neuen Wirkungskreis – in dem ich auch weiter mit Kindern arbeiten werde, diesmal aber in einer gemeinsamen Grundschule. Zurück zur Basis.

Also vielen Dank an die Liesteraner und alle darüber hinaus Herzliche Grüße

Inka Wilms